
 

 
 

Marseille le 26 juin  2020, 

 

Objet : enquête carte scolaire 

  

Monsieur le Directeur Académique, 

 

C’est avec soulagement que nous avons vu l’extinction de l’enquête « interview » mais malheureusement au 22 juin, elle a 

été remplacée par une enquête quotidienne sur l’assiduité.  Si nous comprenons l’intérêt d’avoir la visibilité sur les 

présents au jour de la reprise, nous ne comprenons pas l’intérêt de demander ce travail supplémentaire aux directeurs 

d’école. 

Nous avons également pris connaissance de votre demande auprès des directeurs d’école concernant l’enquête de 

remontées des effectifs avec comme date butoir le 25 août.   

Cette demande nous parait déplacée, le 25 août étant encore une période de vacances. 

Si le caractère exceptionnel de cette demande de l'administration peut s'entendre par rapport aux raisons invoquées, (tenue 

des élections municipales, période de confinement, attaque informatique subie par la ville de Marseille, changement de 

Dasen), il ne peut pas être question que cela devienne la règle. 

Alors que les obligations règlementaires de service de tous les agents ont été dépassées et que les temps professionnels et 

personnels ont souvent été perméables durant le confinement,  nous conseillerons donc à nos collègues directeurs de 

remplir cette enquête au 4 juillet avec les informations dont ils disposent.  Et, le cas échéant, de compléter ces informations 

en fin de mois d’août, en cas de changements flagrants d’effectifs. 

 

Nous vous prions, M. Le Directeur académique de recevoir nos sentiments respectueux 

 

Carole GELLY 

Secrétaire départementale SE-Unsa 13 

 

 

  


